

NGO

Raih Juara 1, BP Batam Bawa Pulang Piala Bergilir Kejuaraan Voli Walikota Batam 2024

Zulfahmi - BATAM.NGO.WEB.ID

Jun 16, 2024 - 10:33



Batam - Tim Voli A Putra BP Batam berhasil mengukir prestasi gemilang dalam

ajang Kejuaraan Bola Voli Piala Bergilir Walikota Batam Tahun 2024, Sabtu (15/6/2024).

Tim Voli A Putra BP Batam, keluar sebagai juara setelah mengandaskan Tim Himpunan Masyarakat Nias (HIMNI) Kota Batam, dengan skor 3-1, di Lapangan Olahraga Tiban Koperasi.

Kepala BP Batam/Walikota Batam, Muhammad Rudi menyampaikan apresiasinya terhadap seluruh tim yang telah menunjukkan semangat dan menjunjung tinggi sportivitas, selama turnamen berlangsung. Begitu juga dengan semangat dan antusiasme masyarakat dalam mendukung turnamen ini.

"Selamat buat yang menang dan jangan berkecil hati untuk yang kalah. Tetap semangat dan terus berusaha dengan keras," ujarnya.

Manager Tim Voli BP Batam, Ariastuty Sirait mengaku senang dan bersyukur atas hasil yang diraih Tim Voli A Putra BP Batam. Meskipun pada awal pertandingan, sempat tertinggal dari Tim HIMNI Kota Batam.

Namun, dengan kerja keras selama dua bulan, dan semangat yang pantang menyerah dari seluruh pemain hingga dibawah komando pelatih, Kepala Pangkalan Bakamla (Badan Keamanan Laut) Batam, Kolonel I Nyoman Armenthia, hasil positif dapat diraih oleh BP Batam.

"Alhamdulillah target yang kami rencanakan bisa tercapai. Dengan persaingan yang ketat dari awal hingga akhir, kami cukup bersyukur akhirnya bisa keluar menjadi yang terbaik," ujarnya.

Tidak hanya Tim A Putra BP Batam, Tim B Putra BP Batam juga meraih hasil positif dengan Juara Harapan II, serta Tim Putri BP Batam Kategori usia 40 hingga 50 tahun meraih juara 2.

Dirinya berharap, hasil yang didapatkan dalam kejuaraan kali ini, menjadi motivasi bagi seluruh tim agar lebih giat lagi dalam berlatih. Seluruh tim, diharapkan menjadikan hasil ini sebagai modal penting pada kejuaraan selanjutnya.

Sebagaimana diketahui, penyelenggaraan Kejuaraan Olahraga Multi Event ini dilaksanakan mulai tanggal 4 Mei sampai 15 Juni 2024.

Peserta dari Kejuaraan Bola Voli Piala Bergilir Wali Kota sendiri, merupakan utusan dari Kecamatan se-Kota Batam, instansi pemerintah, swasta dan umum. Dengan kategori usia 16 sampai dengan 39 tahun, dan 40 sampai dengan 50 tahun.

Sedangkan Kejuaraan Bola Voli Piala Bergilir Ketua GOW, ialah utusan instansi pemerintah, swasta dan organisasi wanita yang tergabung dalam Gabungan Organisasi Wanita (GOW) dan Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Kecamatan se-Kota Batam. Dengan dua kategori peserta, yaitu kategori usia 30 sampai 39 tahun dan 40 sampai 50 tahun. (*)

Batam, 15 Juni 2024

Kabiro Humas, Promosi dan Protokol
Ariastuty Sirait

Website: bpbatam.go.id

Email: humas@bpbatam.go.id

Twitter: @bp_batam

Facebook: BIFZA

Instagram: BPBatam

Youtube: BPBatam.